



ACADEMIA DE LAS CIENCIAS
Y LAS ARTES MILITARES

Palabras del almirante Jefe de Estado Mayor de la Armada

Discurso pronunciado por D. Antonio Piñeiro Sánchez, almirante Jefe de Estado Mayor de la Armada, con motivo de su nombramiento como Académico de Mérito en la Academia de las Ciencias y las Artes Militares, el día 23 de abril de 2025.

Excelentísimas e Ilustrísimas autoridades, académicos. Queridos familiares e invitados, Señoras y señores.

Recibo con profunda gratitud mi nombramiento como Académico de Mérito de la Academia de las Ciencias y las Artes Militares. Esta distinción no es solo un reconocimiento personal, sino también un homenaje a la Armada, a su historia, a sus hombres y mujeres, y al servicio permanente que presta a nuestra Nación.

Agradezco de manera muy especial a la Asamblea General de la Academia esta elección, y a quienes han considerado que mi aportación al ámbito de las Ciencias y las Artes militares merece formar parte de esta institución dedicada a custodiar y promover el pensamiento militar, la historia y su difusión a la sociedad en nuestro tiempo.

Quiero expresar también mi gratitud, por sus cariñosas palabras, al académico que me apadrina hoy. Almirante, muchas gracias.

Acepto el nombramiento en este marco, en el que confluyen la excelencia intelectual y la vocación de servicio, hecho que refuerza aún más mi compromiso con la Armada y con España.

Con motivo de mi designación me comprometo a contribuir, desde la Institución que dirijo, a la misión de esta Academia: “saber el pasado, conocer el presente y descubrir el futuro de las ciencias y las artes militares”.

Desde la Armada, sin perder de vista nuestra vocación operativa, estamos profundamente comprometidos con el conocimiento, con la reflexión estratégica y con el pensamiento riguroso; mantenemos una relación estrecha y fecunda con el mundo académico; no puede ser de otra manera...

La mar ha sido siempre escuela de ciencia y de humanismo. Nuestra historia, nuestras operaciones y nuestra cultura organizativa están impregnadas de siglos de observación, análisis y aprendizaje continuo. La formación, la investigación y la transmisión del saber constituyen pilares fundamentales sobre los que se asienta nuestra proyección hacia el futuro.

Me siento especialmente honrado al compartir este acto con el ingreso como Académico de Número del teniente general y doctor en Historia D. Eduardo Martínez Viqueira, quien ha enriquecido esta ceremonia con su magnífico discurso sobre los primeros oficiales de la Guardia Civil. Mi más sincera enhorabuena, Eduardo mi general.

Finalizo agradeciendo una vez más esta distinción y asumo con orgullo la responsabilidad que conlleva: la tarea de dar visibilidad al conocimiento acumulado por la Armada a lo largo de su historia, y de compartirlo con la sociedad a la que servimos. Porque el saber compartido es la base de la comprensión mutua, del respeto institucional y del progreso colectivo.

Muchas gracias. ■

Nota: Las ideas y opiniones contenidas en este documento son de responsabilidad del autor, sin que reflejen, necesariamente, el pensamiento de la Academia de las Ciencias y las Artes Militares.

© Academia de las Ciencias y las Artes Militares - 2025